

ダウンランズカレッジ交流



12月8日（月）から10日（水）にかけて、オーストラリアの姉妹校であるダウンランズ・カレッジより、生徒21名と先生4名が来校し、本校との学校交流およびホームステイを行いました。

今年の7月下旬から約2週間、高校生がオーストラリア語学研修として現地を訪問しました。今回は、オーストラリアの生徒を本校に迎え入れ、中学生も参加する形で学校交流とホームステイを実施しました。

中学校からは4名のご家庭がホストファミリーとなり、オーストラリアの生徒を受け入れてくださいました。家庭での生活を共にする中で、文化や生活習慣の違いを実感しながら、言葉だけではない多くの学びや気づきを得ることができました。

学校では、授業交流を行い、英語の授業をはじめとするさまざまな授業に一緒に参加しました。生徒同士が声をかけ合い、身振り手振りを交えながらコミュニケーションを取る姿が見られ、国や言語の違いを越えた温かな交流が生まれていきました。また、昼食の時間も共に過ごし、日常の学校生活の中で自然な交流を深めることができました。

短い滞在期間ではありましたが、生徒たちにとって国際理解を深める貴重な経験となりました。今回の交流を通して得た学びやつながりを、今後の学校生活や学習に生かしていきたいと思います。

